

# Henrik Baden neuer Erntemeister

Farbenfroher Umzug in Jeersdorf / Flotte Musik sorgte für Stimmung

**JEERSDORF** (age) • Wie fühlt sich ein Erntemeister in den letzten Stunden seiner Amtszeit? Lars Kruse aus Jeersdorf antwortet prompt: „Einfach toll. Ich war mit Freuden Erntemeister. Es war ein ganz tolles Jahr. Das Schönste waren die Vorbereitungen zum Erntefest. Das Korn holen, die Krone und Girlanden binden. Höhepunkt war natürlich das Erntefest“.

Eine dicke Überraschung bereiteten Hansel Dittmer und seine Frau Helga dem noch amtierenden Erntemeister. Sie hatten zusätzlich zur normalen Erntekrone dem Erntemeister eine riesige Erntekrone gebunden. Sie war so groß und schwer, dass sie nur mit einem Autokran transportiert werden konnte. Beim Erntefest in Jeersdorf gab es nur



Die Erntemajestäten aus Jeersdorf auf einen Blick. Foto: Plage

strahlende Gesichter. Überwältigt vor Freude war Henrik Baden, als er zum neuen Erntemeister proklamiert wurde. Vize-Erntemeister wurde Rolf Klein. Nicht nur Grünröcke beteiligten sich aktiv am Erntefest: Auch die Jeersdorfer wollten sich das

Ereignis nicht entgehen lassen. Sechs wunderschöne Erntewagen wurden geschmückt und beim Marsch durch den Ort vorgestellt. Für die richtige Marschmusik sorgten der Spielmannszug Scheeßel und der Spielmannszug Westervesede.